

Agglomération mancelle

Changé

Record d'affluence sur la rando des Rossays

Avec 840 vététistes et 360 marcheurs, la rando des Rossays a connu un succès sans précédent, hier. Un engouement qui récompense l'Amicale cyclotouriste de Changé.



Marcheurs et vététistes ont, chacun à leur rythme, arpenté par centaines les sentiers de la randonnée en se retrouvant aux points de ravitaillements. Une journée placée sous le signe des rayons : rayons de grand soleil, rayons de vélos en pagaille et derrière l'effort, des visages rayonnants de bonheur.



On pédale mais on n'oublie pas le petit coucou pour la photo !



Pendant que les uns marchaient et les autres pédalaient, les organisateurs se hâtaient de faire griller les châtaignes pour les réchauffer à leur retour.



De bonne heure et de bonne humeur.



Moi, je préfère continuer ma nuit ! Je laisse maman pédaler.